

Le ski-club des Charbonnières fête ses soixante ans en 2005. Grande exposition dans les sous-sols de l'Hôtel du Cygne où, naturellement, seront projetés les films Hubert Lugrin de la grande époque.

Nous donnons ici un aperçu général de la dite exposition. La matière de celle-ci tirée en partie des nombreuses publications faites par les Editions Le Pèlerin sur cette sympathique société, avec en particulier deux monumentaux ouvrages, le tome premier de 363 pages et le tome second de 202 pages.



Les activités naissantes et puis poursuivies du ski-club des Charbonnières s'inscrivent dans le cadre général du développement du ski à la Vallée, celui-ci connu dès la fin du XIXe siècle, avec les premiers skieurs au Pont et au Brassus semble-t-il.



Une exposition, un écusson !



A gauche, la vitrine des livres de procès-verbaux, des anciens numéros de la piste et des reliques !



Ces verres sont à vendre mais sont devenus rares avec le temps. Qui en possède-t-il encore ?

